



Pièces	<b>7 Pièces</b>
Superficie	<b>165 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84495729</b>
Prix	<b>1 200 000 €</b>

Antony

Maison à vendre (92160)

Exclusivite - Découvrez cette charmante maison de 165 m<sup>2</sup> situé à deux pas du rer croix de berny et de l'éco-quartier jean-zay à antony. Érigé sur deux niveaux, elle offre un séjour spacieux et une cuisine ouverte, tous deux donnant sur un jardin orienté ouest, de plain-pied, idéal pour profiter d'après-midis ensoleillés. Vous apprécierez la tranquillité de sa belle terrasse sans vis-à-vis, parfaite pour les beaux jours. La vaste cuisine, lumineuse avec son plafond cathédrale, est le Cœur de cette maison familiale. À l'étage, cinq chambres, une salle de bain et une salle d'eau sont prêtes à ...

*Exclusivity - discover this charming 165 sqm house located just steps away from the croix de berny rer station and the jean-zay eco-district in antony. Spread over two levels, it features a spacious living room and an open kitchen, both opening onto a west-facing, ground-level garden, ideal for enjoying sunny afternoons. You will appreciate the tranquility of its beautiful terrace, which is not overlooked, perfect for the warmer days. The large kitchen, bright with its cathedral ceiling, is the heart of this family home. Upstairs, five bedrooms, a bathroom, and a shower room are ready to ...*

## **BARNES HAUTS DE SEINE SUD/OUEST**

48, avenue Jean Baptiste Clement - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

